

Reafirmó canciller cubano compromiso de su país con lucha contra discriminación



La Habana, 21 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, afirmó este martes que la lucha contra toda forma de discriminación y su erradicación es un objetivo permanente del estado y Gobierno de la nación caribeña.

Con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial, el canciller aseguró en Twitter, que la isla continuará avanzando en su lucha contra ese flagelo «sin descanso, ni retroceso».

La jornada se celebra el 21 de marzo de cada año en conmemoración a que en 1960, la policía abrió fuego y mató a 69 personas en una manifestación pacífica contra la ley de pases del apartheid que se practicaba en Sharpeville, Sudáfrica.

Al proclamar el Día en 1966, la Asamblea General de Naciones Unidas instó a la comunidad internacional a redoblar sus esfuerzos para eliminar todas las formas de discriminación por el color de la

piel.

De acuerdo con ese ente multilateral, el tema de este 2023 se centra en la urgencia de combatir el racismo y la discriminación racial, pues aun ese flagelo sigue afectando a personas de todo el mundo.

En noviembre de 2019 el Gobierno cubano aprobó el Programa Nacional contra el Racismo y la Discriminación Racial, el cual refleja su voluntad política y compromiso con la construcción de una sociedad cada vez más justa e inclusiva.

Este plan es ejecutado por una Comisión Gubernamental, encabezada por el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y en el mismo están implicados 18 organismos de la administración central del Estado e igual número de organizaciones de la sociedad civil. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317333-reafirmo-canciller-cubano-compromiso-de-su-pais-con-lucha-contra-discriminacion>



Radio Habana Cuba